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Participants

Présences :

Karine Boucher-Labelle, présidente
François Dicaire, vice-president
Céline Cyr, directrice
Chantai Dubois, technicienne service de garde
Claudia Tessier, secrétaire
Kérouzanne Vollering, enseignante
Elise Lapointe, enseignante
Hélène Periers, enseignante
Lucas Stevenazzi, parent
Arme-Marie Corbeil, parent substitut
Caroline Portelance, parent
Yves Giroux, parent

Absences:

Deka Daher Ibrahim, parent substitut

Ouverture de la séance à 19h00

Mme Cyr, vérifie le quorum et ouvre la séance à 19h00

l. Préliminaires

1.1 Période d'intervention du public
Rien à rapporter
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1.2 Adoption de l* ordre du jour
Mme Dubois propose de rajouter le point 2.8 dîner pizza

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Dubois d'adopter l'ordre du jour avec
l'ajout proposé.
C.È. 2021-2022-01 Adopté à l'unanimité



1.3 Panier du CE au secrétariat

Rappeler aux parents que nous avons un panier au secrétariat ouvert à tous pour des
points ou idées à apporter au CE

1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 7 septembre 2022
Mme Cyr apporte certaines coquiiles à corriger au procès-verbal

Il est proposé par M Dicaire et appuyé par Mme Boucher Labelle d'adopter le procès-
verbal du 7 septembre 2022.
C.É. 2021-2022-02 _Adoptée à l'unanimité
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1.5 Suivis au procès-verbal

Rien à rapporter.

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

2.1 Nomination à la présidence et des représentants aux comités

• Mme Karine Boucher-Labelle se propose au poste de la présidente du CE et M.
Dicaire se propose au poste de vice-president du CE.
Mnae Boucher-Labelle représente le comité de parents ainsi que M. Giroux comme
parent substitut.
Mme Ibrahim représente le comité E.H.D.A.A

C.É. 2021-2022-03 Adoptée à l'unanimité
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2.2 Budget du CE 2022-2023

Il y a un budget de 750$ qui sert à payer les frais de gardiennage et la secrétaire de
réunion, entre autres.

Il est proposé par Mme Portelance et appuyé par Mme Corbeil d'adopter le budget
du CE.
C.É. 2021-2022-04 Adoptée à l'unanimité

2.3 Calendrier des réunions

La date du 10 juin a été changée, car il s'agissait d'un samedi. La réunion a été déplacée
au 6 juin 2023.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Dubois d'adopter le calendrier
des réunions.
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C.É. 2021-2022-05 Adoptée à l'unanimité

2.4 Règles de régie interne

Aucun point n'a été changé dans les règles de régie interne.
Promouvoir auprès des parents la recherche de membre de la communauté.

Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par M. Dicaire d'adopter les règles de
régie interne.
C.É. 2021-2022-06 Adoptée à l'unanimité

2.5 Tableau des fonds à destination spéciale

29 442 00$ est le budget que nous avons présentement.
Un budget de 10 000$ a été utilisé pour réaménager la cour intérieur l'an dernier.

Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par Mme Corbeil d'adopter le tableau des
fonds à destination spéciale.
C.È. 2021-2022-07 Adoptée à l'unanimité
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2.6 Activités parascolaires
L'activité midi-robotique a été rajoutée au tableau d'activités et les frais sont de 10,00$
par élève et non 80,00$.
La majorité des activités parascolaires se déroulent dans le gymnase de l'école.

l

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par M Dicaire d'adopter les activités
parascolaires.
C.É. 2021-2022-08 Adoptée à l'unanimité
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2.7 Plan de lutte contre l'intimidation

• Un sondage est effectué à l'école aux 2 ans, ce sont les élèves de 3e à la 6e année qui
répondent à ce sondage. Par la suite, des objectifs sont établis et le bilan est projeté à
l'année suivante.

Un changement a été apporté au point 2 du dépliant concernant les objectifs sur la
bienveillance et les activités de renforcement, car un pourcentage bas a été démontré au
dernier sondage.
Le premier objectif est d'augmenté le respecte envers les adultes et les élèves en
apportant une fois par mois des activités de bienveillance, renforcement, modelage des
comportements attendus
Le deuxième objectif est d'impliquer davantage le personnel de l'école incluant le
personnel du service de garde dans l'amelioration du climat de protection.
Le troisième objectif est d'augmenter la sensibilisation culturelle.
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Une formation sera apportée aux membres du personnel de l'école et la résolution de
problème.
M Dicaire apporte une coquille à corriger sur le dépliant.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par M Giroux d'adopter le plan de lutte
contre l'intimidation.

C.É. 2021-2022-09 Adoptée à l'unanimité

2.8 Dîner pizza

La soumission pour les dîners pizza est de 14,00$ par pizza dû à l'inflation et notre
fournisseur est Gabriel Pizza.

• La pizza est également proposée aux membres du personnel pour cette année.

Il est proposé par Mme Labelle et appuyé par M. Dicaire d'adopter les dîners pizza.
C.É. 2021-2022-10 Adoptée à l'unanimité

3. Points de discussion ou d'information

3.1 Plan d'action annuel du projet éducatif

En processus de refaire le projet éducatif, plus de détails à venir.

3.2 Etapes du calendrier scolaire

Pour l'année scolaire, il y aura 3 bulletins, le premier bulletin sera en novembre, le
deuxième en février et le troisième en juin. Tous les bulletins seront chiffrés.

3.3 Priorités du CE

Voici quelques propositions proposées par les membres du CE
Projet de la cour intérieure.

• Créer un comité de la cour intérieure.

Projet bibliothèque.
• Remplacement de la structure brisée dans la cour d'école.

Plantation d'arbres dans la cour d'école.
Production de chandails- école.

Ces propositions seront rediscutées lors de la prochaine réunion de décembre afin de déterminer
la priorité parmi celles-ci.

4. Mots des représentants

4.1 Mot du service de garde
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• 150 élèves sont inscrits au service de garde et nous avons 9 éducateurs/ éducatrices.
Les activités prévues, lors des journées pédagogiques sont:
- Le 3 octobre : (élèves du premier cycle) parc d'amusement situé aux Galeries d Aylmer;
- Le 4 novembre : activité de quilles pour tous les élèves;
- Le 2 décembre : spectacle de Noël dans le gymnase de l'école.

4.2 Mot de la direction

• Belle fête d'Halloween à l'école.
Les salles de bains sont toujours en rénovations.

4.3 Mot du représentant au Comité de parents du CSSPO
Rien à apporter.

4.4 Mot du représentant au Comité EHDAA du CSSPO
Rien à apporter.

4.5 Mot de l'OPP
Plusieurs activités à venir, dont le réveillon de Noël.

4.6 Mot du personnel
Mur créatif fait de bloc l'ego sera en constmction dans le laboratoire créatif.

5. Varia
Rien à apporter.

6. Levée de rassemblée 21h00

Il est proposé par M Dicaire et appuyé par Dubois d'adopter la levée de rassemblée.
C.É. 2021-2022-11 Adoptée à l'unanimité

Procès-verbal rédigé par Claudia Tessier
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Mme Karine Boucher-Labelle

Présidente du conseil d'établissement
Mme Céline Cyr

Directrice par intérim de l'école des
Trois-Portages
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